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Вперед с новыми силами!

Друзья! Постепенно мы все начинаем 
возвращаться к работе и надеемся, что к 
этому выходу мы все подошли с новыми 
силами и стремлением выстоять 
любой ценой! Давайте поддерживать 
друг друга в это непростое время и 
оставаться одной командой! 

Мы в свою очередь, как организаторы 
выставок, ищем пути по налаживанию 
временно оборванных связей между 
поставщиками и оптовиками.  И в этом 
нам поможет проект JUNWEX Индекс.

Мы ждем Ваших заявок на создание 
личного кабинета! Самое время заняться 
этим сейчас, чтобы постепенно входить 
в курс дела и разбираться с работой 
новой платформы! 

Всю информацию о проекте Вы 
найдете в предыдущих выпусках 
еженедельника. А если у Вас появятся 
вопросы, мы всегда будем рады помочь! 
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Компании из Екатеринбурга 
также могут получить субсидии

Уважаемые участники из г. 
Екатеринбург!

В 2020 году вы можете возместить часть 
затрат на участие в выставках JUNWEX 
с 1 октября 2019 года по 29 сентября 
2020 года. 

Заявки и документы принимаются 
до 1 октября 2020 года. 

Максимальный размер выплаты, 
предоставляемой одному получателю, 
не может превышать 50 % затрат и 150 
тысяч рублей. 

Данная программа реализуется уже 
пятый год подряд. Таким образом 
городские власти поддерживают 
местных производителей товаров и 
услуг, которые в том числе способствуют 
популяризации Екатеринбурга на 
межрегиональном и международном 
уровне.

Администрация города Екатеринбурга 
в лице Отдела производства 
потребительских товаров и малого 
предпринимательства предоставляет 
субъектам малого предпринимательства 
города Екатеринбурга субсидии на 

 ! 



возмещение части затрат, связанных 
с участием в международных, 
межрегиональных, всероссийских и 
зарубежных выставках-ярмарках.

Субсидии предоставляются для 
возмещения следующих видов 
расходов:

· расходы на аренду выставочной 
площади (выставочного стенда),

· расходы на регистрационный сбор 
выставочной организации,

· расходы на застройку выставочной 
площадки.

Право на получение субсидии имеют 
субъекты малого предпринимательства, 
соответствующие одновременно 
следующим требованиям:

1. созданные в соответствии с 
законодательством Российской 
Федерации и соответствующие 
требованиям, применяемым к субъектам 
малого предпринимательства;

2. зарегистрированные на территории 
муниципального образования «город 
Екатеринбург»;

3. не находящиеся в стадии 
реорганизации или ликвидации, 
не ограниченные в осуществлении 
деятельности, связанной с получением 
субсидий;

4. не имеющие задолженностей по 
начисленным налогам и обязательным 
платежам в бюджеты разных уровней 
бюджетной системы Российской 
Федерации;

5. не имеющие фактов нецелевого и 
(или) неправомерного использования 
субсидий за последние два года;

6. фактически участвовавшие в 
международных, межрегиональных 
всероссийских и зарубежных выставках-
ярмарках в текущем финансовом году.

Информация размещена на 
официальном сайте Администрации 
города Екатеринбурга (екатеринбург.
рф) в разделе «Субсидии субъектам 
малого предпринимательства» 

Пакеты документов по участию 
в выставочных мероприятиях 
(независимо от количества выставок) 
сдаются в Комитет по товарному рынку 
Администрации города Екатеринбурга. 

Предварительную консультацию можно 
получить по телефону: 

+7 (343) 304-33-55
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Госдума приняла во втором и третьем 
чтении закон о государственной 
интегрированной информационной 
системе в сфере контроля за оборотом 
драгоценных металлов, драгоценных 
камней и изделий из них (ГИИС 
ДМДК).

Данная система предназначена для 
получения, обработки, хранения 
и представления информации 
о происхождении и обращении 
драгоценных металлов и камней, 
изделий из них, а также организации 
спецучета. Она создается в целях 
обеспечения их прослеживаемости, 
подтверждения подлинности и 
легальности происхождения.

Информацию в систему в 
обязательном порядке должны 
представлять федеральные ведомства, 
определяемые правительством, Банк 
России, кредитные организации, а 
также юрлица и индивидуальные 

предприниматели, состоящие на 
спецучете в Федеральной пробирной 
палате. 

Ранее, говоря о федеральных 
органах, которые будут представлять 
информацию с систему, член 
комитет Госдумы по природным 
ресурсам Сергей Крючек называл 
Росфинмониторинг, Федеральную 
пробирную палату, ФНС и ФТС России.

Срок ввода системы в эксплуатацию 
определит правительство, а ее 
оператором будет выступать 
уполномоченный федеральный орган, 
который сможет привлекать и иные 
организации для осуществления 
функций оператора. 

Правительство по согласованию с 
ЦБ будет устанавливать требования 
к средствам идентификации 
драгоценных металлов и камней, 
способам их формирования и 
нанесения.

Госдума приняла закон о 
системе контроля за оборотом 
драгметаллов
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Кроме того, в целях сокращения 
административной нагрузки на 
отечественных производителей 
ювелирных изделий законом 
предусмотрен добровольный 
порядок опробования и клеймения 
ювелирных и других изделий из 
серебра отечественного производства 
независимо от их массы. 

Сейчас добровольный порядок 
предусмотрен лишь для таких 
изделий массой не более трех 
граммов. Закон вступает в силу со дня 
его официального опубликования.

В России с 1 июня до 1 ноября 2018 
года был проведен эксперимент 
по маркировке отдельных видов 
драгоценных металлов и камней, а 
также изделий из них. 

В рамках эксперимента АО “Гознак” на 
безвозмездной основе осуществляло 
функции оператора и разработчика 
интегрированной информационной 
системы в сфере контроля за 
оборотом драгоценных металлов и 
камней на всех этапах их оборота. 

По его результатам кабмин поручил 
Минфину обеспечить доработку 
этой системы с учетом предложений 
участников эксперимента.
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Исполняющий обязанности 
председателя Совета Ассоциации 
«Гильдия ювелиров России» 
Ф.Ф.Гумеров встретился с 
Губернатором Костромской области 
С.К.Ситниковым. Обсуждались 
вопросы восстановления ювелирной 
отрасли после пандемии.

Флун Фагимович поблагодарил 
Сергея Константиновича за внимание 
к ювелирам, за активную помощь в 
тяжелый период. Как сообщалось 
в многочисленных СМИ, Сергей 
Константинович на встрече с 

Президентом России В.В.Путиным 
попросил включить ювелирную 
отрасль в перечень пострадавших, 
и просьба нашла у Президента 
понимание, он поручил Председателю 
правительства М.В.Мишустину до 20 
июня рассмотреть данный вопрос.

Период повышенной готовности 
из-за коронавирусной инфекции, 
будем надеяться, завершается, но 
на восстановление нормальной 
деятельности ювелирной сферы уйдет 
продолжительный период – слишком 
тяжелый удар получила отрасль. 

И Сергей Константинович, как 
глава Ювелирной столицы 
России, с пониманием относится к 
необходимости всемерной поддержки 
этого восстановления и оказывает всю 
возможную помощь.

В Костроме обсудили важные 
вопросы восстановления отрасли 
после пандемии
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Президент РФ Владимир Путин 
поручил правительству рассмотреть 
вопрос о включении ювелирной 
отрасли в перечень отраслей 
экономики, наиболее пострадавших 
в результате распространения 
коронавируса. 

На основании поручения президента 
первый вице-премьер Андрей 
Белоусов попросил Минфин, 
Минэкономразвития и Минпромторг 
до 20 июня подготовить позицию по 
этому поводу.

Предоставление отрасли мер 
федеральной поддержки позволит 
ювелирам защитить трудовые 
коллективы, выполнить экспортные 
контракты и сохранить зарубежные 
рынки сбыта, считает губернатор.

Он также отмечает необходимость 
отмены избыточного госконтроля 
за оборотом украшений из серебра. 
Сейчас серебряные изделия, несмотря 
на свою дешевизну, продаются только 
в ювелирных магазинах, что серьезно 
ограничивает их сбыт.

Предприятия Костромской области 
выпускают 50% золотых и 60% 
серебряных украшений в России, 
в отрасли работает более 8,5 тыс. 
человек. По данным Пробирной 
палаты, в апреле ежедневное 
производство костромских 
предприятия сократилось в 11 раз к 
марту.

Ранее Минфин инициировал другую 
меру поддержку отечественных 
ювелиров, предложив упросить 
продажу ювелирных изделий. 
Министерство считает нужным 
увеличить сумму розничных покупок 
ювелирных изделий с помощью 
банковских карт. 

Сейчас идентификация необходима 
при сделке от 100 тыс. рублей, Минфин 
хочет поднять порог до 600 тыс. рублей. 
Повышение порога идентификации 
- логичный шаг для стимулирования 
онлайн-продаж ювелирных изделий, 
считает министерство.

Путин поручил правительству 
рассмотреть меры поддержки 
ювелирной отрасли
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10 июня 2020 года Департамент 
таможенно-тарифного и нетарифного 
регулирования Евразийской 
экономической комиссии провёл 
совещание по вопросу внесения 
изменений в Товарную номенклатуру 
внешнеэкономической деятельности 
и Единый таможенный тариф 
Евразийского экономического союза 
в отношении некоторых видов 
драгоценных и полудрагоценных 
камней.

Этот вопрос рассматривался по 
просьбе российской стороны. 
Инициаторами выступили 
Министерство экономического 
развития РФ и Министерство финансов 
РФ. Российские уполномоченные 
органы предложили установить 
нулевые ввозные таможенные 
пошлины на бриллианты мелкого 
рассева (весом до 0,3 карат) и прочие 
ювелирные камни природного и 
неприродного происхождения (без 
ограничения веса).

Предварительно вопрос уже 
обсуждался странами-членами 
ЕАЭС. Ни одна сторона не высказала 
возражений по вопросу обнуления 
ввозных пошлин. 

Даже соответствующий пункт был 
включён в План мероприятий по 
продвижению ювелирной продукции 
государств-членов ЕАЭС на рынки 
третьих стран. Сам план был утверждён 
Евразийским межправительственным 
советом.

Полной неожиданностью для 
представителей государств-
членов ЕАЭС стало категорическое 
возражение уполномоченного 
представителя республики Армения 
против установления нулевых 
таможенных пошлин на бриллианты 
мелкого рассева. 

В обоснование своей позиции он 
сообщил о том, что ограночные 
предприятия его страны 
специализируются на работе с 

Прошло совещание по вопросу 
внесения изменений в товарную 
номенклатуру ВЭД
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бриллиантами именно этой весовой 
категории и сегодня осуществляют 
существенные финансовые 
инвестиции в развитие гранильной 
промышленности Армении. 

Таким образом, Республика Армения 
заинтересована в применении 
защитных тарифных мер для рынка 
ЕАЭС от ввоза более дешёвых 
бриллиантов из Индии.

Представитель Ассоциации «Гильдии 
ювелиров России» (Э. Уткин) 
акцентировал внимание участников 
совещания на двух принципиальных 
нюансах:

1 Для создания мирового спроса на 
ювелирные изделия из ЕАЭС нужно 
обеспечить такие цены на бриллианты 
мелких рассевов, которые были бы 
равны ценам, по которым их закупают 
наши конкуренты. 

Приобретая бриллианты в 
Индии, необходимо оплатить 
пошлину в размере 10 %, которая 
часто превращается в 15 % из-
за корректировки таможенной 
стоимости. У наших конкурентов из 
Турции, Таиланда, Израиля и Китая 
таких пошлин нет.

Камни, приобретаемые в Армении, 
выходят на 10 % дороже индийских. 
Мелкие бриллианты российского 

производства дефицитны и выходят 
на 30 % дороже.

2 По данным Национальной 
статистической службы Армении в 
2018 году в страну импортировано 293, 
82 тысяч карат алмазов. Одновременно 
из страны экспортировано 152,97 
тысяч карат. 

Получается, что на огранку поступило 
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140, 85 тысяч карат алмазов, общей 
стоимостью 40,72 млн. долларов 
США. 

Несложные расчёты подсказывают, 
что в 2018 году объём огранки 
бриллиантов в Армении не превышал 
50 тысяч карат при ориентировочной 
цене 900 долларов за карат.

Судя по цене — это не те камни, 
которые нужны ювелирам стран ЕАЭС, 
а судя по количеству, это не те объёмы, 
которые потребляет российская 
сторона. Только в Россию из Армении 
в 2018 году поступило 156, 38 тысяч 
карат бриллиантов при средней цене 
355 долларов за карат (данные ФТС 
РФ). 

Всего же в 2018 году в Армению было 
импортировано 317, 3 тысяч карат 
бриллиантов. Если половина вывезена 
в Россию, то куда ушли остальные? 

Объём производства ювелирных 
изделий в Армении в 20 раз меньше 
российского. Следовательно, 
внутреннее потребление бриллиантов 
в Армении не может превышать 15-18 
тысяч карат.

Данных за 2019 год пока нет. Будем 
ждать. Либо они покажут бурный 
рост собственной огранки в Армении 
(и её огранщики потеснят на мировом 
рынке производителей из Индии), 
либо мы получим подтверждение 
того, что речь идёт не о защите 
производителей бриллиантов, а о 
защите интересов импортёров и 
экспортёров бриллиантов. Тогда 
можно будет повторно ставить 
вопрос об обнулении пошлин на 
бриллианты мелкого рассева. Пока же 
всем ювелирам стран ЕАЭС придётся 
покупать их дороже, нежели это 
делают наши конкуренты.
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